

3 CHOSES À SAVOIR SUR...

MARC AUDIBERT (GUJAN-MESTRAS)

Instructeur tous azimuts

Président depuis octobre 2024 de la plus grosse association sportive du territoire, celle des retraités sportifs du Sud-Bassin, Marc Audibert est également secrétaire général de la Fédération française de la retraite sportive (FFRS). Rencontre.

LA BOUGEOTTE

1 En raison de son métier de pilote de transport dans l'armée de l'air pendant trente ans, son couple a dû déménager 14 fois. C'est la vie associative qui leur a permis à chaque fois de s'intégrer facilement. Trop jeune pour arrêter son activité professionnelle, il devient consultant auprès d'entreprises pendant quatre ans avant de venir s'installer à Gujan-Mestras en 2017 où jusqu'à l'année dernière, il gérait avec son épouse des chambres d'hôtes. Marc a pratiqué à peu près tous les sports, les arts martiaux dès l'enfance, l'athlétisme, la natation, le volley et a même passé son brevet d'état de plongée.

LA MECQUE DE LA MAC

2 À son arrivée à Gujan-Mestras, inscrit au RSSB, il devient rapidement animateur self-défense et rando de montagne. Puis instructeur formateur secourisme et marche aquatique côtière (MAC)

au comité départemental de la retraite sportive dont il a été président de 2020 à 2024. « J'aimerais faire de Pereire, la Mecque de la MAC. C'est le spot de la côte Atlantique le plus adapté à la pratique de cette discipline avec un site remarquable. » Depuis novembre 2024, il est également secrétaire général de la FFRS pour laquelle il est également instructeur. « Je suis quelqu'un qui met en place, je m'investis à fond, quand ça fonctionne bien, je passe à autre chose. À terme, je veux juste garder l'instructorat. »

INSUPPORTABLE!

3 Au comité directeur du RSSB depuis 2019, Marc en a été élu président à la dernière assemblée générale. « Je pense à la pérennité et recherche les personnes qualifiées pour les former et les amener à me remplacer. Jean-Louis Gicquel, en charge des activités internes, devrait en prendre les rênes quand il se sentira prêt. Je ne garderai que la fédération, dont je sais déjà que je cesserai mes activités en 2028 pour passer à la musique, mon autre passion pour laquelle je n'ai pour l'instant pas de temps à consacrer. » Très famille, Marc a trois enfants et cinq petits-enfants. « Mon épouse me reproche de n'être jamais là. Tant mieux, je serais insupportable ! »

→ BRIGITTE VERGÈS

